

# *La Chine et la Corée Démocratique renforceront leurs relations après la visite de Kim Jong-un à Beijing*

---



Beijing, 28 mars (RHC)- Le ministère chinois des Affaires étrangères a émis un communiqué dans lequel il a exprimé la disposition de Beijing de renforcer la coopération et les prises de contact bilatéraux avec la Corée Démocratique malgré la situation dans la région et dans le monde, après la visite qu'a effectuée à Beijing le président Kim Jong-un.

Le leader nord-coréen s'est entretenu avec son homologue chinois Xi Jinping.

« Indépendamment des changements qui se produiront dans la région et dans le monde, nos deux pays continueront à avancer d'un pas ferme sur le chemin du développement pacifique des relations entre Beijing et Pyongyang » a indiqué le président chinois Xi Jinping.

Le chef d'état chinois a ajouté : « Beijing et Pyongyang approfondiront les contacts stratégiques et ils multiplieront les échanges et la coopération au profit des deux pays et du monde entier ».

Le leader de la Corée du Nord, Kim Jong-un a, quant-à-lui déclaré qu'il a réalisé une brève visite en Chine afin d'impulser la paix dans la péninsule coréenne et promouvoir le renforcement de l'amitié entre les deux pays.

« Le fait d'avoir choisi la Chine pour ma première visite à l'étranger démontre combien j'apprécie l'amitié entre les deux pays » a signalé Kim Jong-un cité par le ministère chinois des Affaires étrangères.

L'Agence Télégraphique Centrale de Corée a pour sa part fait savoir que le président nord-coréen a invité Xi Jinping à visiter son pays et que le chef d'état chinois a accepté l'invitation.



**Radio Habana Cuba**